

Reventin-Vaugris

La plaque du pôle médical dévoilée

Les élus reventinois n'avaient pas pu inaugurer le nouveau pôle médical jusqu'à présent. C'est désormais chose faite.

Dominique Josset – 05 sept. 2023 à 20:07



Les élus ont mis en place la signalétique du pôle médical de Reventin-Vaugris. Photo Le DL/Dominique Josset

Les locaux de l'ancienne école ont été, au fil des années précédentes, transformés pour s'adapter au besoin de la vie reventinoise.

La municipalité y a effectué d'importants travaux de réhabilitation.

C'est ainsi qu'une partie accueille aujourd'hui un pôle médical, avec notamment, infirmiers et kinésithérapeute.

La période du Covid n'a pas permis aux élus de procéder, comme ils le souhaitaient, à son inauguration.

Profitant de la fête du village, la maire Édith Ruchon et son équipe municipale ont dévoilé la plaque signalétique de cette maison de santé. Dans ses propos, la maire a tenu à saluer l'ensemble du personnel de santé qui a choisi la commune de Reventin-Vaugris pour s'installer, se mettant de cette manière au service de la population locale.